

# *Les pourparlers de paix se poursuivent à La Havane*

---



La Havane, 24 septembre (RHC-PL) Les pourparlers de paix entre le gouvernement colombien et les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie -Armée du Peuple, FARC-AP, se poursuivent aujourd'hui à La Havane avec un débat sur la situation et les droits des victimes du conflit.

Hier, lors de l'ouverture du 29<sup>e</sup> cycle de discussions, Ivan Marquez, qui est à la tête de la délégation des FARC-AP, a souligné l'importance d'aborder la question du para-militarisme colombien et de mettre un terme à l'impunité en la matière.

Ivan Marquez a mis en exergue la nécessité de parvenir à un accord de paix et il a rejeté l'argument selon lequel la guérilla profiterait d'une trêve pour se renforcer aux niveaux politique et militaire.

Les deux parties ont trouvé des points d'entente sur la réforme agraire, sur la participation des FARC-AP à la vie politique du pays et sur la lutte contre le trafic de drogue. La guérilla et le gouvernement doivent encore trouver un terrain d'entente sur la garantie des droits des victimes du conflit armé.



**Radio Habana Cuba**